



**A l'attention de Monsieur Hervé GAYMARD
Ancien Ministre
Président de l'ONF**

Draveil, le **24 FEV. 2010**

Monsieur le Ministre,

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint un dossier concernant les projets de rénovation des lignes haute tension de RTE en forêt de Sénart.

Comme vous pourrez le constater, la municipalité de Draveil, et au-delà les élus des communes limitrophes du massif de Sénart, sont fermement opposés à ce projet qui, s'il était mis en œuvre, aboutirait à créer au cœur de la forêt une « trouée » monstrueuse (4000 arbres abattus) alors même que cet espace naturel est classé en forêt de protection !

Cette situation est inacceptable et c'est la raison pour laquelle je vous serais particulièrement reconnaissant de bien vouloir, en tant que Président de l'office gestionnaire de la forêt, agir auprès de RTE pour que la réfection des lignes électriques puisse avoir lieu dans des conditions raisonnables et, en tout état de cause, en limitant strictement l'emprise au sol pour préserver la forêt.

Vous en remerciant, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Georges Tron .

Georges TRON
Député de l'Essonne
Maire de Draveil

